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D A    E S P E R A N Ç A ...  Q U E   N Ã O   M O R R E! 
“Porque na esperança fomos salvos. Ora, a esperança que se vê não é esperança; pois o que 
alguém vê, como o espera? ”  Romanos 8:24 (Bíblia. Versão Revisada, 11ª Impressão,1995, Imprensa 

Bíblica Brasileira, Rio de Janeiro, Brasil).  

A esperança caminha na contramão do desespero. Judas e Pedro traíram Jesus. 
Enquanto Pedro se arrependeu, foi e chorou amargamente, Mateus 26:75, Judas em remorso e 
desespero, foi e se enforcou, Mateus 27:5. O desespero caminha e conduz ao caos (Provérbios 
14:12), enquanto a esperança encontra caminhos entre as pedras. Assim como não existem 
doenças que “não têm cura”, e sim aquelas para as quais “ainda” não se encontrou os meios 
para tais, também não existem becos sem saídas e nem poços sem fundos. O nominado ‘beco 
sem saída’, possui pelo menos uma saída, por onde entrou! O nominado ‘poço sem fundo’, 
possui uma ‘boca de entrada’ por onde caiu, que é também uma saída. 

Dois filhos de um pai alcoólatra que batia na mãe, espancava os filhos quando chegava, 
por isso, sendo pequenos e indefessos fugiam de casa e só voltavam quando o mesmo se 
apagava. Acabou morrendo moribundo na miséria. Um dos filhos segue o caminho do pai, vira 
marginal e acaba entre seus iguais na prisão. O outro, não se conformando com a “sina”, busca 
e acha caminhos para estudar, renegando as peripécias da infância enfia a cara nos estudos, e 
se transforma em um bem-sucedido empresário. Qualquer um conhece relatos semelhantes a 
esse.  Em uma família pobre com dez filhos, todos os dez seguem a sina da pobreza e escassez? 
Não. Todos se dão bem e prosperam? Não. Uns sim, outros não. O que os difere? A atitude!  

As agruras de uma conjuntura de vida e circunstâncias desassistidas, nem sempre são ‘o 
problema ou causa’ do ‘cair fora do trilho’ de um indivíduo, e nem desculpas para se auto 
explicar e justificar a continuidade da situação. O problema e/ou solução do mesmo se encontra 
na ATITUDE assumida, mesmo ainda em tenra idade, diante da conjuntura de um possível caos 
de desesperança que se avizinha. Caim recebeu de Deus a chance de mudar sua atitude: “Caim, 
por que te iraste? ...e por que está decaído o teu semblante?...o pecado jaz à porta, e sobre ti 
será o seu desejo; mas sobre ele tu deves dominar. ”   Gênesis 4:6-7, mas mesmo assim ele foi 
em frete e matou seu irmão Abel. O mesmo ocorreu com o povo de Israel após saída do Egito, 
Moisés exorta o povo a buscar no Senhor o caminho da vida (Deuteronômio 30:19); mas um 
pouco à frente ele preconiza que após sua partida o povo iria se desviar (Deuteronômio 31:29) 
e colher a morte como amargo fruto. 

Não sem razão Pedro, o apóstolo exorta: “Quem quer amar a vida e ver dias bons, 
refreia a sua língua do mal, e os seus lábios não falem engano; aparte-se do mal e faça o bem; 
busque a paz, e siga-a.”   1ª Pedro 3:10-11; e Salmo de Davi, 37:5 “Entrega o teu caminho ao 
Senhor, confia nele, e ele tudo fará. ”  SÓ ASSIM A ESPERANÇA NÃO MORRE!  
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